

Prodi Antropologi Gelar Kuliah Umum Tentang Budaya Masyarakat Maritim



Program Studi Antropologi, Fisipol, Universitas Malikussaleh melaksanakan kuliah umum dengan tema "Pengembangan Kajian Masyarakat Pesisir dengan Pendekatan Antropologi" berlangsung di Aula Reusam, Fakultas Hukum, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (14/03/2023).

Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Program Studi Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol), Universitas Malikussaleh melaksanakan kuliah umum dengan tema “Pengembangan Kajian Masyarakat Pesisir dengan Pendekatan Antropologi” yang berlangsung di Aula Reusam, Fakultas Hukum, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Selasa (14/03/2023).

Acara tersebut dibuka oleh Wakil Dekan, Dr Nirzalin Msi, dalam sambutannya menyampaikan agar kegiatan seperti ini harus sering dilaksanakan agar mahasiswa mampu mengembangkan ilmunya, baik dari isu nasional maupun isu-isu lokal sesuai dengan keilmuan yang saat ini dialami.

“Mahasiswa harus pandai memahami isu-isu yang ada di masyarakat sehingga dapat memudahkan teman-teman dalam memilih judul tugas akhir kelak,” terang Nirzalin.

Ketua Jurusan Antropologi dan Sosiologi, Dr Abdullah Akhyar Nasution MSi dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih kepada pemateri yang telah memenuhi undangan untuk memberikan kuliah kepada mahasiswa Antropologi Unimal. Ia juga menekankan bahwa kegiatan yang dilaksanakan ini menjadi salah satu tonggak bagi kemajuan kajian antropologi maritim di Program Studi Antropologi Universitas Malikussaleh.

“Keberadaan kampus Unimal yang berdekatan dengan pesisir pantai timur Aceh, maka perlu kita mempelajari budaya masyarakat pesisir khususnya dalam bidang maritim” ucap Akhyar.

Ade Ikhsan Kamil MA, Ketua Program Studi Antropologi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kuliah umum hari ini merupakan salah satu isu yang dapat memberi wawasan bagi mahasiswa ketika mempelajari budaya masyarakat maritim.

“mahasiswa perlu meresapi segala ilmu yang disampaikan oleh pemateri kita hari ini dan jangan sungkan untuk menanyakan kepada pemateri yang mungkin menjadi urgensi masalah yang terjadi disekitar masyarakat pesisir di Kota Lhokseumawe dan Aceh Utara” terang Ade Ikhsan.

Kegiatan ini menghadirkan pemateri dari Universitas Hasanuddin Makassar, Prof Dr Pawennari Hijjang MA yang menyampaikan materi mengenai pembangunan masyarakat maritim berbasis budaya lokal dan dimoderatori oleh Iromi Ilham MA, dosen Program Studi Antropologi Unimal. Kegiatan yang berlangsung selama tiga jam diikuti oleh ratusan mahasiswa Antropologi dan mahasiswa yang berada di lingkungan Fisipol serta para dosen yang bertugas di Jurusan Antropologi dan Sosiologi.[fzl]

Tanggal: 15 March 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Kuliah Umum](#), [Unimal Hebat](#),